

Le président vénézuélien trace les lignes de travail pour consolider le plan de redressement économique



Caracas, 22 déc. (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a tracé plusieurs lignes de travail visant à contrecarrer en 2019 les actions à caractère putschistes et la corruption.

Nicolás Maduro a souligné à Caracas que le projet a pour but de renforcer le programme de redressement économique afin de consolider la paix au Venezuela.

Il a encouragé le Pouvoir Populaire à faire usage de ses facultés pour faire aux problèmes qui affectent la société.

Par ailleurs, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a qualifié dans un tweet de lamentable l'intention du gouvernement colombien de déformer les causes de la détérioration des liens bilatéraux.

Répondant à un communiqué rendu public à Bogota, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a exposé en détails les actions et les « oublis » qui entravent le bon fonctionnement de l'ambassade du Venezuela en Colombie et les prises de contact au plus haut niveau.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/179494-le-president-venezuelien-trace-les-lignes-de-travail-pour-consolider-le-plan-de-redressement-economique>



Radio Habana Cuba